
ESTADO DE SERCIPE
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DOS COQUEIROS

CAE CONSELHO DE ALIMENTAÇÀO ESCOLAR

ATA DE REUNIÃO ORDrNÁRrA DE ADAPTAÇÃO DO CARDÁPtO 2022 DO CAE -
MUNrCÍprO DE BARRA DOS COQUETROS/SE, PARA ANÁUSE E APROVAÇÃO.

Ata de reunião ordinária do CAE - Barra dos Coqueiros/ SE. Aos 11 (onze) dias do

mês de agosto de 2022 (dois mil e vinte e dois) às th30 em atendimento ao Edital

de Convocação nç 007 /2O22, reuniram-se na Casa dos Conselhos situada na

Rodovia José de Campos, ne 545, Bairro Caminho da Praia, Barra dos

Coqueiros/SE. Estava presente o representante da Sociedade Civil e Presidente do

Conselho o Senhor Antonio Carlos Silva dos Santos; a representante do Poder

Executivo da Secretaria Municipal de Educação a Senhora Maria Claudia de fesus

Silva, Titular; e a senhora Dejanira Coelho Araujo, suplente; a representante dos

Pais de Alunos a Senhora Maria Juciêde de lesus Andrade, Titular; as

representantes dos professores a Senhora Noemia Ferreira Santos, Titular; a

Senhora jeane Nunes de Souza Santos, Suplente; a Senhora Ana Lucia dos Santos

EvangelÍsta, representante da SEMED; a Nutricionistâ Raísa Conceição Ferreira; a

representante da Licitação a senhora .lennefer Oliveira Vicente. A reunião

começou com a nutricionista se apresentado e em seguida a pauta do dia à analise

e aprovação da adaptação do cardápio de alimentação escolar do municÍpio da

Barra dos Coqueiros do ano de 2022, e da crise que resultou em problemas na

licÍtação e cardápio das escolas e por isso ela está apresentando um novo cardápio

que são possíveis com as empresas que permanecem na oferta. Explicou o que não

será oferecido no momento e a readaptação do cardápio com os alimentos

fornecidos. Foi demonstrado no projetor o cardápio para todas as etapas de ensino

e explicando a variação de quantidade de acordo com a faixa etária, bem como a

distribuÍção de refeições exigidas na legislação por conta da necessidade

nutricional, sendo: EnsÍno parcial: 1(uma) refeição, ensino ampliado: 3 [três)
refeições para a E.M.E.F. Professora Creuza Gomes, e 4 (quatro) refeições para o
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ensino integral das creches. Destacou-se pela Senhora fennefer que a licitação

ocorreria no dia 19/08 /2022 A senhora Dejanira questionou um item da

alimentação integral, salada de frutas quanto a questão do suco acrescentado nela.

A nutricionista senhora Raissa explicou à parte o cardápio integral para crÍanças

d,e 0 a 72 meses, bem como as formas de apresentação e outros cuidados. Após a

explanação da nutricionista, o presidente do conselho Sr. Antonio Carlos solicitou o

voto de cada representante e foi aprovado pelos presentes, concluindo assim a

adaptação dos cardápios para o ano d,e 2022 do Município de Barra dos Coqueiros.

Agradecendo a presença de todos e nada mais tendo à acrescentar, a reunião foi

encerrada às 11- fonze)hs. E a ata assinada por todos os presentes.
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